

## スポーツ功労賞、感謝状受賞

岸 泰廣さん(香々美)が、(財)津山スポーツ振興財団より津山スポーツ功労賞を受賞されました。

岸さんは、昭和41年から津山野球協会加盟チーム(津山機関区)の主力選手となり、チームリーダーとして活躍。主として協会審判部役員として、卓越した識見と指導力並びに暖かい包容力で協会運営をリードし、審判部長も勤められています。

また鏡野町体育指導委員会は、岡山県体育指導委員協議会感謝状を受賞しました。これは昨年鏡野町で開催した岡山県体育指導委員初任者研修会において、初めての実技演習を行うなど講習会の質の向上が評価されたものです。



岸 泰廣さん 鏡野町体育指導委員会  
会長 中江 弘さん

## 夏期文化講座

平成17年度鏡野町夏期文化講座が、7月16日、8月6日、20日の3日間開講されました。初回となった7月16日は、会場に約200名の方が訪れ、講師の話を熱心に聴いていました。

この日は、「今後の政局と日本の課題」と題した政治評論家の岩見隆夫氏の講演が行われ、最近の政治や、外交の裏話等をユーモアを交え、聴衆の笑いを誘いながら、「外交では対中国問題が重要になってきている」と話していました。



## たくさんのお友だちと遊んだよ!!

### 富保育園 園庭開放

今回で7回目となる、子育て支援ボランティアグループ“元気ッズ”による園庭開放が8月6日富保育園で開催されました。町内のお友だち20名の参加があり、お父さんお母さん、そして地域のボランティアさんの協力をいただいて、一緒に楽しいひとときを過ごしました。富地域以外からの参加もありました。水遊び、大型絵本の読み聞かせ、また岡山国体の“ももっち体操”をしたり、元気いっぱい楽しみました。



## 清掃活動と奉納剣道大会開催

7月28日、富スポーツ少年団とみどりの少年隊による布施神社の清掃活動が行われました。

この日は、富地域の納涼祭「わぬけ祭」で、境内の清掃を済ませると、灯籠を立てる準備をし、全員で夕食を済ませた後、無病息災を祈念して宮司よりお祓いをしていただきました。

夜7時からはスポーツ少年団による奉納剣道大会が行われ、大勢の観衆の中熱戦が繰り広げられました。

### 試合結果

低学年の部(2年生)

垣内 祐樹

中学年の部(3・4年生)

山崎 雄太

高学年の部(5・6年生)

木村 涼介

最優秀選手賞

松葉 優美



## 富ふるさとまつり

8月13日、富地域で富青年団主催による富ふるさとまつりが行われました。各種団体による出店や、大正琴、銭太鼓、商工会女性部によるよさこい踊りのステージ、子供参加による紙飛行機飛ばし大会、豪華景品の当たる福引等、地域内やお盆の帰省客で賑わいました。

